

## 非常事態宣言中の対応について

令和2年4月15日(水) 16:30 配信開始

非常事態宣言の中、家庭訪問、メールでのアンケートなど、ご協力いただきありがとうございます。新担任も子どもたちと会うことができ安心できたようです。

しかしながら、コロナ感染症の脅威が少なくなっているわけではなく、県教育委員会指示のもと、20日(月)以降は、休校期間中のより一層の慎重さ、緊張感をもった感染症対策として、家庭訪問を控えさせていただくことになりました。少しでも早く日常を取り戻すために、ご理解とご協力をよろしくお願いいたします。

担任からの電話での連絡、課題や書類などの郵送利用にご協力ください。

20日(月)以降、学校にお届けいただく課題や書類につきましては、担任の先生の名前や学級を宛名にして、学校玄関(事務室側入り口)右に設置した「ハピチューポスト」に入れていただくか、郵送をご利用ください。お手数おかけしますが、よろしくお願いいたします。

全員の方への連絡につきましては、引き続き、すぐメール、学校ホームページを利用させていただきます。

この後も不要不急の外出は控え、検温、手洗い、うがいを行うなど、感染予防に努めていきましょう。